



HERBSTKONZERT / Wie 24 musizierende Kinder und Jugendliche das traditionelle Herbstkonzert der Mistelbacher Stadtkapelle bereicherten.

Zukunft der Stadtkapelle

MISTELBACH / "Gott hat die Musik erfunden, der Mensch den Stress", mit diesem Zitat lud der Moderator Michael Jedlicka beim diesjährigen Herbstkonzert der Stadtkapelle die zahlreich erschienenen Gäste ein, den Abend zu genießen.

Die erst kürzlich in Gaweinstal ausgezeichnete 70-jährige Jubilarin (Ausgezeichneter Erfolg in der Stufe D der Blasmusikbewertung) präsentierte sich wie gewohnt auf hohem Niveau mit Schmankerln von klassisch bis modern. Höhepunkt war aber zweifelsohne der erste große Auftritt des neu gegründeten Jugendblasorchesters.

Die 8 bis 14- jährigen Kinder und Jugendlichen, alle aus der Mistelbacher Umgebung stammend, haben bis jetzt erst sage und schreibe 825 Minuten gemeinsam geprobt, spielten aber mit so viel Können, Engagement und Freude, dass man geneigt ist zu denken, sie machen schon eine Ewigkeit zusammen Musik. Unter der schon professionellen Leitung vom angehenden Kapellmeister Leonhard Türk, der bei der Vorstellung jedes einzelnen Mitglieds auch rethorisch brillierte, boten die 24 Talente einen Einblick in ihr bereits breitgefächertes Repertoire.

Bürgermeister Christian

Resch, Obmann der Stadtkapelle, brachte seine Freude über die Gründung der Nachwuchsformation in seiner Eröffnungsrede zum Ausdruck, denn ein Ensemble müsse nicht nur in die Gegenwart, sondern auch in die Zukunft investieren. Besonders bemerkenswert ist, dass viele der Jugendlichen bereits den Sprung in das Stammorchester schafften.

Am Ende der Darbietungen des Jugendorchesters wurde den daumendrückenden, aufgeregten Eltern im Stadtsaal ebensoviel Applaus und Anerkennung zugedacht, wie den Jungmusikern auf der Bühne. Toi, toi, toi.



Kapellmeister Leonhard Türk und Jugendreferent David Hertl mit dem Jugendblasorchester: Andreas Krammer, Clemens Czaby, Richard Warosch, Oliver Rötzer, Carina Weiß, Anja Weiß, Stefan Bloderer, Verena Bachl, Julia Blahota, Nadine Asimus, Julia Bloderer, Kerstin Schreiber, Judith Bader, Kristina Stöger, Maria Weis, Denise Klimes, Eva-Maria Pleil, Raina Schreiber, Jürger Romstorfer, Markus Romstorfer, Gerald Schreiber, Max Karall, Patrick Neubauer, Johannes Hochhauser.

FOTO: MÜLLER